

Ressort: Lokales

Hessens Finanzminister: Lebensversicherung als Modell erhalten

Wiesbaden, 13.03.2014, 18:30 Uhr

GDN - Der Streit um ein Paket der Bundesregierung für die Entlastung von Lebensversicherern wegen der Niedrigzinsen geht weiter: Die Lebensversicherung sollte als Modell auf jeden Fall erhalten bleiben, machte Hessens Finanzminister Thomas Schäfer (CDU) im Gespräch mit der F.A.Z. deutlich. "Wir erleben gerade eine neue, von Verbraucherschützern getriebene Massenhysterie", so Schäfer.

"Ich kann nicht verstehen, wie Verbraucherschützer bei der geplanten Änderung der Bewertungsreserven in Lebensversicherungen Zeter und Mordio schreien." Der Streit um die Lebensversicherung ist kompliziert. Es geht um Bewertungsreserven, Garantiezinsen und Kapitalmarktzinsen - und um viel Geld: 793 Milliarden Euro haben die Lebensversicherer für ihre Kunden angelegt, davon 706 Milliarden Euro in Staatsanleihen, Bankdarlehen, Hypotheken und anderen festverzinslichen Wertpapieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31529/hessens-finanzminister-lebensversicherung-als-modell-erhalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com